

Zeitschrift: Schweizerische Zeitschrift für Vermessung, Kulturtechnik und Photogrammetrie = Revue technique suisse des mensurations, du génie rural et de la photogrammétrie

Herausgeber: Schweizerischer Verein für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Société suisse de la mensuration et du génie rural

Band: 50 (1952)

Heft: 8

Vereinsnachrichten: Mitteilung des Schweiz. Kulturingenieurvereins = Communication de la société suisse des ingénieurs du génie rural

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 21.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

6^e Elections. M. le Président Baudet fait savoir que lui-même et les collègues Biasca et Luder ont décidé de se retirer du Comité Central. Par ailleurs, nos collègues Albrecht et Kuhn font de même pour la Commission centrale de taxation. Enfin, M. Streiff est à remplacer comme vérificateur des comptes.

Après discussion approfondie, la Conférence des Présidents procède à la nomination de nouveaux membres au sein du Comité Central et des diverses Commissions. Ces propositions seront encore discutées par la Conférence des Présidents de Sierre avant d'être soumises à l'Assemblée Générale.

7^e Il est proposé d'organiser l'Assemblée Générale, de 1953 (1 jour) en Mai-Juin à Lucerne et celle de 1954, devant durer deux jours, en Suisse orientale ou à Bâle.

8^e Divers. M. Fr. Wild communique que quelques membres de sections ne font pas partie de la S. S. M. A. F., ainsi que l'exigent les statuts. Il est demandé aux Présidents des Sections de s'occuper de ces divers cas.

Le secrétaire: *E. Bachmann.*

Mitteilung des Schweiz. Kulturingenieurvereins

Die Hauptversammlung des Schweiz. Kulturingenieurvereins, zeitlich verbunden mit der ordentlichen Konferenz der eidgenössischen und kantonalen Amtsstellen für das Meliorationswesen sowie mit fachlichen Exkursionen, war in den Tagen vom 3. bis 5. Juli 1952 vorgesehen. Wegen Ausbruchs der Maul- und Klauenseuche mußte der organisierende Kanton Freiburg leider die ganze Veranstaltung verschieben. Angemeldete Teilnehmer wurden direkt orientiert. Es ist nun vorgesehen, die Tagung nach gleichem Programm in der zweiten Hälfte des Monats September dieses Jahres durchzuführen. Es werden neue Einladungen verschickt, und es wird erneut Gelegenheit zur Anmeldung geboten werden.

Communication de la Société suisse des ingénieurs du génie rural

L'assemblée annuelle de la Société suisse des ingénieurs du génie rural, combinée avec la Conférence ordinaire des services fédéral et cantonaux d'améliorations foncières, et agrémentée de quelques excursions, était fixée au 3 à 5 juillet 1952. La fièvre aphteuse qui s'est déclarée dans le canton de Fribourg, nécessita le renvoi de ces manifestations. Les personnes inscrites furent averties directement. Il a été décidé de remettre ces conférences à la deuxième moitié de septembre, pour lesquelles de nouvelles invitations seront lancées. Les intéressés auront la possibilité de s'inscrire à nouveau.